

泉校区と神戸保育園

# 日ごろの活動を一コマ紹介

今回は、広報たはらに寄せられたさまざまなご意見の中から、「地域の活動を知りたい!」「保育園での生活を紹介して!」の声にお応えして、泉校区と神戸保育園の活動をご紹介します。



●満開の寒ツバキを前に、笑顔も満開!

昨年12月18日(金)に、泉中学校前の国道259号沿いに植えられた寒ツバキの手入れを、泉校区の役員の皆さんと泉小学校の児童ら90名が合同で行いました。この寒ツバキは、昨年6月に泉小学校の児童や地域住民たちの手で植えられたもので、草取りや追肥などがされました。

昨年12月17日(木)に、神戸運動公園で神戸保育園児69名が凧揚げを楽しみました。この凧は、園児の手作りで、今年の干支の寅やお気に入りの絵を描いた力作ぞろい。園児たちは糸を伸ばすと全力疾走!凧が揚がるとうちのあちらこちらで歓声があがっていました。



●大喜びで広場内を走りまわる園児たち

## HEADLINE

## 市政の話題

ヘッドライン

### 副市長に林勇夫氏

菰田信幸氏が12月末をもって副市長を退任されたことに伴い、12月18日(金)に開かれた市議会定例会で、林勇夫氏が副市長になることとの同意を得て選任されました。任期は、平成22年1月1日から平成25年12月31日までです。

林勇夫氏は、元田原市建設部長で、今後は副市長という立場から市の発展と福祉の向上に携わりま

す。なお、前任の菰田信幸氏は、平成20年6月1日から副市長を務められました。



▲林勇夫副市長

▼人事課

☎ 23局7404

FAX 23局0180